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まじめに、おもしろく。

通
算

会派ニュース（このマガジンは政務活動費で発行しています）	

基金総額がわずか13億円に。 危機的財政状況 ？ 
11月16日、全員協議会が開かれ、庁舎等複合施設建設事業財源計画（案）及び小金井市中期財政計画（案）について市長等
から説明を受けて協議をしました。庁舎等建設費は「概算84.4億円を下回るようにコストダウンを詰めている」と聴いていたので
すが、結果的に90.7億円となりました（物価上昇の状況から上振れすることはわかっていたのですが…）。庁舎等建設コストが見
えたことで中期財政計画（案）に反映して作成したものの、R７年度には財政調整基金約８億円、基金残高総額でもわずか13億
円という状況に陥ることがわかりました。もはや危機的財政状況といえます。	
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新庁舎及び（仮称）新福祉会館の建設に関しましては、
11月17日に7会派16名の市議会議員の皆様から申し
入れをいただきました。これまで可決された決議や、11
月16日開催の全員協議会での皆様からのご意見を踏
まえたものと受け止めております。この状況を打開する
検討のため、第4回定例会の会期中までお時間をいた
だきますようお願い申し上げます。	

市長 
11/22�基本構想審査特別委員会にて�

市長はこれまで、庁舎建
設等複合施設の建設費
は「84.4億円を上回らな
いようにコストダウンを指
示している」と述べてきま
したが、結果的に建築資
材等物価上昇の影響も
あり、大幅なコストアップ
となりました。	

11/17、7会派16名で申し入れを行
いました。前日に開催された全員
協議会にて判明した危機的財政
状況に陥る可能性のある財政状
況での庁舎等建設について、猪
突猛進で突っ込むのではなく、冷
静に状況を分析してから行動する
ことを求めたものです。	

11/22、基本構想審査特別委員会が開かれましたが、基本構
想の添付資料となる中期財政計画（案）に対し11月16日の全
員協議会で多くの会派から厳しい意見が相次いだことから、こ
の日の審議がストップ。調整の結果、市長から右記の発言が
ありました。	

◯財政的な課題への打開策を検討するため市長が持ち帰り 
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総務企画委員、議会運営委員、庁舎等建設及び公共施設
マネジメント推進調査特別委員（委員長）	

厚生文教委員、行財政改革推進調査特別委員会（副委員長）	

◯続・公立保育園の廃園問題�

◯98％の生産緑地が特定生産緑地に移行�

◯コロナワクチン３回目接種へ	  

定例会NEWS	  

生産緑地の期限切れで特定生産緑地への移行が
課題になっていましたが、農業委員会の皆さんの
働きかけにより、小金井市では98％が移行するこ
とに。ただし、平均１ヘクタール／年減少の傾向に
対して、抜本的な対策が急務です。	
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活動報告	  

不登校の子どもたちが過ごす場と

して、東京学芸大学の協力で場所

を貸してもらえることになりました。

本町にあった場所と現在併用して

おり、今後はこちらに一本化したい

という教育委員会の考えですが…	

新もくせい教室を見学�

定例会のポイント 
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この12月議会は、補正予算審議や定例会の最後に提案される
「子どもオンブズパーソン設置条例」に注目が集まります。	

◯定例会スケジュール 

１０月の保護者説明会・市民説明会を経て、間
髪入れずに１１月にまた２度目の保護者説明会
を開催。出された数々の課題や宿題をどう整理
するかはまだわかっていません。	

11/9全員協議会では、新型コロナワクチンの３回
目接種について説明がありました。2回目接種から
おおむね8ヶ月以上経過した方が対象。まずは医
療関係者等からスタート。	
	

全国的にも	  トップクラスの	  高い割合！？	  

説明会は	  「ガス抜き」	  
なのか？	  

ジェンダーバランスを欠いた組織で
は、議論や意思決定、またこれからの
将来のまちづくりが現代社会とのズレ
が生じる懸念がある。先進的な取組を、
小金井から始めるための質問。	  
その他、 「保育の質」維持・向上に

関すること、また 多胎児家庭支援
の拡充を求める質問をします	

市の意思決定や重要な議論の
場は（男女比率）50:50を基本に 	

水谷の 
テーマ 

小金井市では昨年度から1校、今年	
から３校がコミュニティ・スクールとなり

ました。学校を中心に新しい地域
コミュニティを創る機会にするた
めに先進市から学ぼう、という質問。	

その他、「子どもの権利の日」	
を制定する等、認知度アップのための
質問をします。	

コミュニティ・スクールから	
スクール・コミュニティの創造へ	

今度の！ 

学芸大学の構

内にあります	  

落ち着いて
過ごせる	  

空間	  

研究棟にも
部屋が…	  

現在面談等
に使用	  

東小金井エリア
からは遠い…	  

「保護者を疲れ
させる作戦」	  
という説も	  

庁舎等
建設どう
なる？	  

児童1人当たり5万円、約1万世帯対象（子ども
15,190人分）。児童手当受給世帯には年内に
振込み予定 【一般会計補正予算（第12回）】	

３小学校（第一、第三、東）に関して、来年度の
児童数増へ対応するための普通教室確保の修
繕と今後の改築等の基本計画策定の予算が組
まれています。【一般会計補正予算（第13回）】	

子どもの権利侵害を守るため、相談および救済
する専門機関を設置する条例案が定例会の最
終日に提案されます。	

◯子育て世帯への臨時特別給付金事業	  

◯３つの小学校で児童数増への対策	

◯子どもオンブズパーソン設置条例	

21日、会議は	  
休みも、都市マ

スの全員協議会
が開かれるかも	  


